

Tokitaizan

von Eric Blair

Die Zeit für Kontroversen und Meinungen, die die sumobegeisterten Massen bewegen, ist in der Wartescheife. Asashoryus Aufmüpfigkeit und Schlammschlachten können warten. Besucherzahlen bei den Honbasho sind nun ohne Bedeutung. Fukuoka als brauchbarer Ort für einen Basho – kleine Fische! Frauen auf dem Dohyo – wen interessiert es in diesem Moment?

In dieser Ausgabe des Sumo Fan Magazine habe ich nur ein Anliegen: Sumofans auf der ganzen Welt die Gelegenheit zu geben, sich an einen jungen Mann zu erinnern, einen aufrichtigen Mann, den die meisten nie trafen und niemals auf dem Dohyo in Aktion sahen.

Ruhe in Frieden, Takashi Saito (oder Tokitaizan), man wird sich in Sumokreisen lange an Dich erinnern – wengleich auf eine Art, die niemand willentlich für

Dich auswählen würde.

Du könntest es an die Spitze geschafft haben oder nicht. Du könntest Dich in der Jonokuchi festgefahren haben oder der größte Yokozuna geworden sein, den der Sport jemals gekannt hätte. Wo auch immer Dich Deine Karriere hingeführt hätte, den Tod hast Du nicht verdient, und dass Deinen Leben durch das Sumo verkürzt wurde, ist einfach nur kriminell. Diese Tat wird nun untersucht.

Die Erinnerung an Dich werden wir mit dieser Seite ehren und achten, solange das SFM existiert.

Diese Ausgabe ist dem Gedenken an Dich und der Suche Deiner Familie nach Antworten gewidmet.

** SFM hat kein eigenes Bild von Tokitaizan, wir werden keines von einer anderen Seite zeigen.*